

Rúbrica del proceso de admisión de Duke Ellington School of the Arts para los años escolares 2025-2026 y 2026-2027

Para los grados: 9.^º a 12.^º*

Nota: Esta rúbrica está vigente para los ciclos de admisión de los años escolares 2025-2026 y 2026-2027.

Acerca de los criterios de admisión de Duke Ellington School of the Arts (Ellington): En Ellington, buscamos estudiantes apasionados por las artes, comprometidos con la comunidad y la promoción de la ciudadanía artística que sean capaces de superar retos -al equilibrar un riguroso programa de preparación para la universidad con su compromiso con la formación artística preprofesional. Hemos observado que los candidatos más exitosos se esfuerzan en todas sus clases, incluso si sus calificaciones o puntuaciones no son perfectas.

Acerca del proceso de admisión de Ellington: En Ellington pedimos que todos los solicitantes presenten un ensayo (composición), una boleta de calificaciones y tres (3) recomendaciones como parte de su solicitud inicial. [El promedio de calificaciones \(GPA\) se calcula según la política de calificaciones de las DCPS.](#) Todos los solicitantes de lotería que envíen su solicitud de *My School DC* satisfactoriamente podrán participar en la audición. No hay un promedio de calificaciones (GPA) mínimo para ingresar. Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias o el personal docente de la escuela actual del estudiante, etc. Se pueden solicitar adaptaciones para cualquier parte del proceso de admisión y las familias pueden comunicarse con el director de admisiones/punto de contacto para analizar las opciones de adaptaciones.

Cada componente del proceso de solicitud se evalúa y pondera según la tabla que aparece a continuación. Se evalúa a los solicitantes por separado y se valora su idoneidad en función de las necesidades de los distintos programas de artes de la escuela. Todos los solicitantes elegibles (dentro de un departamento) recibirán la misma clasificación. **Los detalles específicos relacionados con el proceso de admisión y los resultados de elegibilidad de un solicitante se mantendrán confidenciales.**

Componente de admisiones	Ponderación	Notas
Revisión de la boleta de calificaciones	10 puntos	<p>Ellington revisa las calificaciones solo como parte de la revisión de la boleta de calificaciones. Los solicitantes deben enviar su boleta de calificaciones final del año escolar 2024-2025 y la boleta de calificaciones primer trimestre del año escolar 2025-2026. No se requiere un promedio de calificaciones mínimo, pero se deben presentar ambas boletas de calificaciones a fin de que la solicitud pueda ser considerada para la admisión.</p> <p>El promedio de calificaciones (GPA) se calcula según la política de calificaciones de las DCPS.</p> <p>A los solicitantes que obtengan una calificación de "D" o "F" en su boleta de calificaciones o informe de progreso se les puede pedir que brinden más información o detalles en la entrevista con la familia.</p>

*Tenga en cuenta que Ellington evaluará a los solicitantes que ingresen a los grados 11^º y 12^º siempre y cuando se transfieran de una escuela de artes y tengan suficientes créditos en artes en un programa similar al curso que desean estudiar.

Ensayo(s)/Composición(es): En la aplicación de <i>My School DC</i>	10 puntos	<p>El ensayo (composición) se utiliza para evaluar el interés del solicitante en nuestro programa, su compromiso con la comunidad y las experiencias que demuestran su perseverancia personal. Este ensayo se completa a través de la solicitud de <i>My School DC</i>.</p> <p>Nota: Dependiendo del departamento al que el solicitante esté presentando su solicitud, es posible que se le pida que envíe - por correo electrónico - ensayos adicionales, temas de redacción o materiales a través de la solicitud de <i>My School DC</i> o directamente a los departamentos a los que el solicitante está presentando su solicitud. Estos materiales adicionales se evalúan como parte de la audición/revisión del portafolio.</p> <p>Cada Departamento de Arte y el Equipo de Admisiones de Ellington revisarán los ensayos. Aunque se espera que los solicitantes escriban con regularidad durante toda la secundaria, la evaluación de los ensayos no se centra únicamente en las destrezas técnicas de escritura como la gramática y el vocabulario.</p> <p>Los ensayos se centran en las razones por las que el solicitante desea asistir a nuestra escuela para el departamento al que está presentando una solicitud. Estos ensayos tienen como objetivo ofrecer una descripción más detallada de las razones por las que el solicitante asistir a nuestra escuela.</p>
Revisión de las cartas de recomendación	10 puntos	<p>Ellington utiliza las recomendaciones de los maestros para comprender mejor la experiencia del solicitante en la escuela y ofrecer un contexto a sus resultados académicos. Ellington pide tres (3) recomendaciones.</p> <p>Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias y el personal de la escuela actual del estudiante.</p> <p>Los solicitantes pueden ingresar a su solicitud de lotería de <i>My School DC</i> para revisar el estado de sus recomendaciones en cualquier momento y enviarles recordatorios a las personas que los recomiendan. Se les envían notificaciones periódicas a los recomendadores y a las familias cuando falta una recomendación o cuando está incompleta. Se recomienda encarecidamente a los solicitantes y a sus familias que se comuniquen con las personas que envían recomendaciones en su nombre y que comprueben la exactitud de los correos electrónicos de los recomendadores. Las recomendaciones que falten recibirán finalmente un cero.</p> <p>Dado que las audiciones comienzan inmediatamente después de la fecha límite de solicitud, les recomendamos a los solicitantes que envíen sus solicitudes con suficiente antelación a la fecha límite a fin de garantizar que sus recomendadores tengan tiempo suficiente para completar sus recomendaciones. De ser necesario, el personal de Ellington puede llamar directamente a la escuela del solicitante para recibir información en nombre del solicitante.</p>

Audición/Revisión del portafolio	50 puntos	<p>Todos los solicitantes que envíen una solicitud de <i>My School DC</i> de manera satisfactoria en la ronda de la lotería son elegibles para participar en una audición en persona o una revisión de su portafolio.</p> <p>Dependiendo del departamento seleccionado, se les pedirá a los solicitantes que presenten materiales complementarios, como una foto de rostro (si no se envió a través de la solicitud de <i>My School DC</i>), portafolio/muestras de trabajo, etc. Estos materiales (como muestras de redacción, portafolios, etc.) deben enviarse por correo electrónico directamente al departamento al que el solicitante está presentando su solicitud y se evalúan como parte de la audición/revisión del portafolio. Consulte nuestros procedimientos de audición en los que encontrará información adicional sobre el proceso de cada departamento.</p> <p>Se enviarán instrucciones detalladas a todos los solicitantes, incluido información y los siguientes pasos para aquellos solicitantes que puedan necesitar apoyo o adaptaciones para completar la audición/revisión del portafolio.</p> <p>El sitio web de la escuela también ofrece apoyo y adaptaciones durante todo el año.</p>
Solo los solicitantes que pasen la audición y la fase de revisión de la solicitud serán invitados a continuar con los siguientes pasos del proceso.		
Noche de presentación del departamento	La participación no es obligatoria, aunque sí muy recomendable	<p>El objetivo de la noche de presentación del Departamento de Artes es brindar una oportunidad para que las familias y los solicitantes que hayan pasado la audición se reúnan con el departamento para revisar las expectativas específicas del mismo y hacer preguntas sobre esa área de estudio.</p>
Entrevista con la familia	10 puntos	<p>Ellington cree firmemente en identificar a los solicitantes que sienten pasión por nuestro programa, están comprometidos con la comunidad y pueden demostrar perseverancia. Requerimos que los solicitantes participen en la entrevista presencial acompañados de al menos un familiar (padre, madre, tutor legal u otro familiar cercano) u otra figura importante (como un entrenador, consejero o mentor) que apoye regularmente al solicitante.</p> <p>La participación del adulto acompañante no se tiene en cuenta en la puntuación de ninguna manera. Los estudiantes cuyos acompañantes adultos no puedan participar no serán penalizados.</p>
Revisión de admisiones	10 puntos	<p>Una vez completada la entrevista familiar, el Comité de Admisiones (el director, el equipo de admisiones, los subdirectores, el decano de estudiantes, los maestros y/o los jefes de departamento) revisarán la solicitud completa y darán su opinión final para tomar una decisión definitiva sobre la elegibilidad.</p>
<p>Tras la revisión de las admisiones, los solicitantes con las mejores puntuaciones de cada departamento de arte serán considerados elegibles. Todos los solicitantes elegibles recibirán la misma clasificación (dentro de un departamento) para la determinación en la lotería de <i>My School DC</i>.</p>		



DISTRICT OF COLUMBIA
PUBLIC SCHOOLS